

海老名警察署からのお知らせ

☎ 海老名警察署 (232)0110 地域自治推進課 (235)4789

12月は飲酒運転根絶強化月間です

年末は、交通量と飲酒の機会が共に多くなります。交通事故防止を推進するため、期間中、「乗る人に 飲ませるあなたも 犯罪者」をスローガンに、啓発や取り締まりを実施します。飲酒後、車を運転しそうな人を見かけたら勇気をもって注意しましょう。



12月11日(火)～20日(木) 年末の交通事故防止運動 「無事故で年末 笑顔で新年」

重点項目

①飲酒運転の根絶

- ・「このくらいなら」、「少しの距離だから」という安易な気持ちが、一生かかっても償えないほど悲惨な事故を引き起こします。飲酒運転は絶対にやめましょう。
- ・飲酒を伴う会合などには、自動車を運転したり、自転車に乗って行くのをやめましょう。
- ・車両を運転する人には、絶対に酒類を提供しないようにしましょう。

②歩行者（特に高齢者）と自転車の交通事故防止

- ・夜間の外出時には、目につきやすい「明るい服装」や「夜光反射材」を身につけましょう。
- ・自転車の夜間走行時は、前照灯を点灯し、夜光反射材を効果的に活用しましょう。
- ・家族と一緒に、身近な交通危険箇所をチェックし、安全な通行方法などについて話し合しましょう。
- ・高齢者や自転車の利用者は、参加体験型の講習会などに積極的に参加し、交通安全意識の向上を図りましょう。

③全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

- ・自動車に乗車する時は、全ての座席のシートベルトとチャイルドシート着用の「ひと声」を掛け合しましょう。
- ・後部座席シートベルトやチャイルドシートの必要性について正しく理解し、正しい着用を徹底しましょう。



「110番の日」 キャンペーン

防犯講話や110番通報の仕方、白バイ・パトカーの乗車体験などができます。ぜひ、ご家族でご来場ください。

- ▶日時 平成25年1月10日(木)10時30分～
- ▶会場 海老名中央公園ステージ前



海老名警察署管内の10月の犯罪発生件数は、113件、年間累計（1～10月）は1096件。「なんとかこの数字を減らしていきたい」と語る小平署長。

（3ページから続く）
小平署長がアイデアマンで、歌を作ったり、10月の安全・安心フェスティバルでも白バイ隊のデモンストレーションの披露を行ったりと、警察の活動を見える形で伝えてくださっているのが、市民の皆さんにも、生活の安全や交通がこが伝わったのではないかと思います。市と警察、相互の連携を今以上に深めて、まちづくりを進めていきたいと考えています。

— 小平署長が作詞を始めたきっかけはどのようなものでしたか。
小平署長

昨年までの川崎署の副署長時代、振り込め詐欺やひったくり防止など、各種キャンペーンを行っていました。しかし、配布するチラシなどはなかなか見てももらえないため、何か別の方法はないか考えていたところ、川崎市が「音楽のまち」を推進していたので、歌にしたらどうだろう、と始めたのがきっかけです。振り込め詐欺では、被害者は60代以上の方が多い



「ウエルカム海老名」のレコーディングの様子。歌は、ガールスカウト神奈川県第77団と97団の団員が担当した。

(写真提供：(株)タウンニュース社)

ので、40年前に流行した当時のCMソングを替え歌にしたのが初めです。ひったくりは、自転車に乗る若い世代の方に特に気を付けてもらおうと、アニメの主題歌の替え歌にしました。
海老名のご当地ソング「ウエルカム海老名」は、海老名署に赴任し、海老名のまちのことを色々調べていた頃、自然の素晴らしさや、

子育てに優しいこと、お年寄りも元気で、イベントも多い、元気のある発展していくまち、そんな印象を持ち、そこから歌詞が浮かんできたもので、子どもたちに歌ってもらいたいという思いで作りました。
内野市長
小学校や幼稚園、保育園などでも、できるだけ使ってもらえるよう、市としてもPRに協力していきたいと思っています。また、献血の歌も作ってくださったそうなので、これからも素敵な歌を楽しみにしていきたいと思っています。

インターネット放送局
対談の様子を、動画で紹介しています。ぜひ、ご覧ください。
<http://www.ebinafield-itv.jp/>
海老名市インターネット放送局 検索